

Le Père-Noël est passé à Noyers sur Cher !

A cette occasion, les 81 élèves de l'école maternelle "Les P'tits Princes" étaient sur scène le vendredi 22 décembre afin d'honorer la venue du Père-Noël.

Chacune des trois classes a réalisé une petite danse puis l'ensemble des élèves se sont retrouvés sur la scène pour chanter une chanson de Noël.

Les familles étaient venues nombreuses pour apprécier le spectacle offert par les enfants. Les classes de CP, CE1 & CE1/CE2 étaient également présentes; invitées par les enfants de la maternelle.

A l'issue de la représentation, le Père-Noël a distribué un cadeau: un livre à chacun des enfants sages !!

